

Election du 1-2-3 Avril 2022 au Conseil d'Administration de DEXTERA

**Déclaration de candidature
au Conseil d'Administration**

à retourner **avant le vendredi 25 mars 2022 à 12h00**

Exclusivement par courriel à:

secretariat@dextera.fr, avec photo et profession de foi

Pour rappel:

Article 9 – Conseil d'administration

<< L'Assemblée Générale des adhérents doit désigner les membres du Conseil d'Administration de l'association qui siégeront deux ans. Seuls les membres actifs, collaborateurs, disposent du droit de vote lors des assemblées générales et peuvent participer à la gouvernance de l'association.

L'association est dirigée par un Conseil d'administration composé d'au moins 15 et au plus 25 membres actifs dont le Président, élus pour deux ans par l'Assemblée générale.>>

Cette durée pouvant être portée à deux ans et demi sur décision de la prochaine Assemblée Générale pour correspondre au calendrier normal de l'Association.

L'élection des membres du Conseil d'Administration se fera uniquement par voie électronique avec un code unique pour chaque membre

Je soussigné(e),

Prénom NOM : George-Philip CHARTIER

Fonction professionnelle : Directeur de cabinet de la
Communauté urbaine de Clichy-s.

Déclare être à jour de ma cotisation 2022, et faire acte de candidature pour siéger au Conseil d'administration de Dextera

Date et signature :

16.03.2022



PROFESSION DE FOI

Mes cher(e)s ami(e)s,

Alors que s'ouvre une nouvelle étape dans la jeune histoire de notre association, je sollicite de nouveau vos suffrages pour participer aux travaux du futur conseil d'administration de DEXTERA.

Fort de mon expérience au sein de diverses collectivités ou de ministères, j'entends avant tout défendre la voix de nos territoires au sein de notre association et plus particulièrement celle de la Nouvelle-Aquitaine et du Limousin.

Je souhaite surtout que DEXTERA, alors que l'élection présidentielle peut fragmenter encore un peu plus la droite française, conserve « l'esprit de Biarritz », celui a prévalu lors de notre dernier week-end de rentrée.

Cet état d'esprit fait de notre structure une structure associative très singulière :

tout d'abord, nous ne faisons pas de différence entre directeurs de cabinet, chefs de cabinet, membres de cabinet, attachés de groupe et travaillons tous ensemble à la défense ou à l'évolution de notre statut,

ensuite, la bourse pour l'emploi alliée aux nombreux rapports que nous entretenons avec le monde de l'entreprise est un atout indéniable quand il s'agit de pratiquer entraide, soutien et retour d'expérience,

enfin, la confraternité développée entre nous est un atout essentiel alors que des lignes de fracture politique pourraient être en mesure de nous diviser artificiellement.

Pour toutes ces raisons, je sollicite votre soutien.

Pour toutes ces raisons, je souhaite poursuivre ma mission auprès de vous et pour vous.

Pour toutes ces raisons, je m'engage à œuvrer au rassemblement de toutes vos énergies au service de DEXTERA.

Avec mon dévouement et ma fidélité!

Georges Philip ENANTIER.